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La seduta è aperta ad un'ora e pomeridiane. 
4IRENTI, segretario, dà lettura del processo verbale della 

tornata precedente. 
pbesidesìte, La Camera non essendo ancora in numero, 

si procede all'appello nominale. 
(Questo viene interrotto dacché sovvengono deputati a com -

porre il  num ero richiesto per deliberare.) 

La Camera essendo ora in numero, sottopongo alla sua ap-
provazione il processo verbale della tornata precedente.. 

(La Camera approva.) 
Se vi hanno relazioni di Commissioni in pronto, do la pa-

rola ai relatori. 

IlÌELiZlOS K SITI* IPRÔ ElTO BI I1E66E PEI KIOR-
D1NiUENTO DEI MOSTI DI SOCCORSO IS SiB-
DE6M. 

twverì , relatore. Ho l'onore di presentare e deporre sul 
banco della Presidenza la relazione della Commissione in-
torno al progetto di legge pel riordinamento dei Monti di 
soccorso in Sardegna. (Vedi voi. Docum enti, pag. 575.) 

RELAZIONE SUI, PROGETTO »1 IE66E TENDESTE 
A STABILIRE IR. MAXIMUM DEIjI. E IMPOSTE DIVI -
SIONALI E PROVINCIAL I IS SARDEGNA. 

sappa, relatore. Ho l'onore di presentare e deporre sul 
banco delia Presidenza la relazione della Commissione in-
corila a! progetto di legge tendente a stabilire il m axim um  

delle imposte divisionali e .provinciali in Sardègna. (Vedi 
voi . Docum enti, pag. 722.) 

presidente. Questa relazione sarà stampata e distri-
buita. 

INCIDENTE RELATIV O AD ALCUNI DOCUMENTI CON-
CERNESTI IL TRATTATO DI COMMERCI O COL 
BELGIO. 

Presidente, La Camera di agricultura e commercio di 
Torino invia una sua memoria relativa al trattato di com-
mercio e di navigazione conchiuso col Belgio. 

Siccome essa ha un carattere di petizione, secondo la de-
liberazione presa precedentemente dalla Camera intorno alle 
petizioni di tal natura, io crederei opportuno di comunicarla 
direttamente alla Commissione incarita dell'esame dei mede-
simo trattato. 

sel la Io faccio istanza perchè questa memoria venga 
stampata e distribuit a a ciascun deputato. 

lanza.'Io non mi oppongo alla stampa di questo docu-
mento, ad una condizione però, che cioè sia prima esami-
nato ; perchè se prima non si conosce l'importanza che può 
avere, se e?so possa arrecare dei lumi efficaci per Pesarne 
del trattato cui si riferisce, non si può decidere se si debba 
stampare, o no. Quindi proporrei che questa memoria veRga 
mandata alia Commissione, ed essa deciderà se sarà il caso 
di stamparla. 

Cadorna. La Commissione che si è riunit a ieri ha già 
fatto richiesta a! Ministero perchè le vengano comunicati i 
documenti accennaci dai deputato Sella. Do questa notizia alla 


